
El Ejecutivo aprueba hoy el envío de 31 hm3 del Tajo 
para el regadío en la cuenca del Segura 

 

F. J. B, / REDACCIÓN La Comisión de Explotación del 

trasvase Tajo-Segura propuso ayer al Consejo de Ministros que apruebe hoy un trasvase desde la cabecera del 

Tajo hasta diciembre de 69 hm 3 , de los que 37,6 hm 3 serán para consumo humano y 31,4 hm 3 , para 

regadío. La cantidad es la misma que ha llegado desde el Tajo en los últimos doce meses. Fuentes del sector 

agrícola de la provincia expresaron su satisfacción porque el agua será muy beneficiosa para el regadío de 

hortalizas de invierno y los cítricos.  

La decisión del Gobierno central se produce pese la delicada situación del complejo de embalses de 

Entrepeñas y Buendía, según recordó el el director general del Agua, Jaime Palop. «La disponibilidad es de 

357 hm 3 , por debajo de los 450 hm 3 , por lo que debe de ser el Consejo de Ministros el que autorice el 

trasvase». Palop agregó que «la sequía sigue» en la cabecera del Tajo, así como en las cuencas del Segura, 

Júcar, Almanzora, Turia y Guadalquivir, por tercer año consecutivo y que, aunque el abastecimiento humano 

está garantizado, «la situación es penosa para los usos agrícolas».  

El director general del Agua recordó que las reglas de explotación del trasvase fijan un máximo de 23 

hectómetros cúbicos de agua para trasvasar cada mes, por lo que sugieren que se transfieran esos 69 

hectómetros en un trimestre. Palop indicó que la situación es mejor que la de los dos años anteriores «por la 

política de cautela» mantenida y por ser respetuosos con esas reglas de explotación del acueducto.  

Palop precisó que en la reunión de ayer los representantes de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla 

(2,5 millones de personas de 79 municipios de Murcia, Alicante y Albacete) señalaron que necesitaban 35,1 

hectómetros para consumo humano y el de la Junta de Andalucía otros 2,5 para los municipios almerienses 

dependientes de la entidad pública Galasa. Los regantes habían solicitado un trasvase de 38 hm 3 , por lo que 

la cifra que previsiblemente se desembalsará, más de 31, está bastante cercana a la petición, a diferencia de 

otras ocasiones. Para Palop, ello supone que «todos somos conscientes de que estamos mejor que en años 

anteriores», lo que atribuyó a esa «política de cautela» del Gobierno, que ha garantizado que no hubiera 

cortes de agua a las poblaciones y el mantenimiento de la actividad agrícola. 

  VOTE ESTA NOTICIA       
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